



Acta de la reunión de la Comisión Permanente de GEOLOGÍA para la EBAU, celebrada de forma telemática, el día 2 de Noviembre de 2022

Asistentes:

Coordinadores:

D. Fernando Alfonso Cervel

D^a. Susana Velasco Sánchez

Asistentes a la reunión:

D. Emiliano Arroyo Sánchez

D^a. Inés Isabel Gil Peña

D^a. Leticia M^a Rodríguez Acevedo

Por videoconferencia a través de la plataforma Meet, siendo las 17:00h del día 2 de noviembre de 2022, se reúnen el profesorado y coordinadores de Geología, con la asistencia de los arriba indicados, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informe de los coordinadores.
3. Constitución de la Comisión Permanente.
4. Ruegos y preguntas.

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS:

- 1.- Lectura .

Se aprueba el acta de la sesión anterior, del pasado 10 de mayo por unanimidad de los asistentes.

2.- Informe de los coordinadores.

En primer lugar, se procede a la presentación de los nuevos coordinadores de la materia.

Seguidamente se informa de que el modelo de prueba de la convocatoria de la EBAU seguirá el mismo modelo de la convocatoria anterior.

Igualmente, se informa que durante parte del curso anterior, se ha estado trabajando en la "armonización" de un modelo (que no "examen único") en cada Materia. Este tema está en proceso, así como la implantación de los cambios que se prevén (se hablaba de varios cursos y la petición es que se realice "de una sola vez" y no con un período de adaptación).

Por último, se comparte el número de alumnos/as matriculados en la prueba ordinaria (3) y extraordinaria (ninguno) de la prueba de Geología de la EBAU del curso pasado, así como de las notas medias obtenidas (8,75). También se pone en común el número de matriculados por centro en la materia de Geología en el presente curso, en los centros de los profesores/as asistentes a la reunión: 9 alumnos/as en el IES El Brocense de Cáceres (7 en la modalidad semipresencial y 2 en nocturno), 7 en el IES Bárbara de Braganza de Badajoz, 4 en el IES Loustau Valverde de Valencia de Alcántara y 1 en el IES Pérez Comendador de Plasencia; lo que hace un total de 21 alumnos/as.

3.- Constitución de la Comisión Permanente.

Tras la propuesta de participación en la Comisión de trabajo de Geología, todos los asistentes a la reunión mostraron su interés en formar parte de dicha Comisión.

Se informa de los deberes y obligaciones, así como de la obtención de créditos de formación del profesorado, que supone dicha participación.

La Comisión Permanente quedó constituida en "Seminario Permanente".

En el Anexo I figura la lista de los miembros de dicho Seminario Permanente.

4.- Ruegos y preguntas.

No hay ni ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 17:30 h del día 2 de noviembre de 2022.



Fdo.: Fernando Alfonso Cervel
Sánchez

Coordinador
por la Secretaría General de Educación
de Educación



Fdo. Susana Velasco

Coordinadora
por la Secretaría General
de Educación